

Wunderbar Festival im Garay János Gymnasium (Szekszárd)

Am 21. April (16:30) haben wir im Festsaal der Schule ein Konzert organisiert. Heilmann Józsefné, unsere Direktorin und Frau Antje Heinicke (ZfA – Budapest) haben die Veranstaltung eröffnet, das Publikum begrüßt.

Die Schülerinnen und Schüler haben die Werke von deutschen Komponisten vorgetragen (Klavier, Klarinette). Der deutsche Kammerchor des Gymnasiums „Schöner Gesang“ hat mehrere Volkslieder gesungen. Sie haben am Auftritt in schöner deutscher Volkstracht teilgenommen.

(Im Anhang: drei Fotos.)





